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Костючков Сергей Карпович 

Особенности формирования свойств, признаков и качеств человека 

политического: биополитическая интерпретация 

Аннотация: 

В статье рассматриваются вопросы биополитических исследований 

поведения человека на основе генетической и средовой детерминации его 

биосоциальных характеристик, исследуется роль наследственности и условий 

среды с акцентом на то, что поведение человека формируется вследствие их 

комбинированного воздействия, осложненного взаимодействием и 

взаимовлиянием генов и среды. Особое внимание уделено процессу политической 

социализации личности и явлениям толерантности/интолерантности, как 

продуктам социального взаимодействия. Подчеркивается, что что политическая 

социализация личности – бивалентный, двунаправленный процесс воздействия 

государства и общества на индивида с целью интеграции его в существующую 

систему политических отношений, сознательного восприятия самим индивидом 

политических норм, ценностей, установок. Указано на важность 

биополитического аспекта политической социализации, что предполагает 

достаточно высокую автономию личности в процессе выбора политических 

позиций, их произвольную замену, а также возможность руководствоваться в 

этом процессе внутренними, иногда бессознательными, предпочтениями и 

убеждениями. Сделан вывод о том, что специфика современной биополитики 

видится в ее сконцентрированном интересе к проблемам общества, связанным как 

с политическими, социальными и экономическими условиями существования 

человека, так и с его биологической природой. 
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Features of formation of properties, characteristics and qualities of the human 

political: biopolitical interpretation 

Abstract: 

This article discusses the biopolitical studies of human behavior on the basis of 

genetic and environmental determination of its biosocial characteristics, examines the 

role of heredity and environmental conditions, with emphasis on the fact that human 

behavior is formed as a result of their combined influence, complicated interaction and 
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interference of genes and environment. Particular attention is given to the process of 

political socialization of the individual and the phenomena of tolerance / intolerance, as 

a product of social interaction. It is emphasized that the political socialization of the 

person - a bivalent, bidirectional process of influence of the state and society to the 

individual in order to integrate it into the existing system of political relations, 

conscious perception by the individual political norms, values, attitudes. It stressed the 

importance of biopolitical aspect of political socialization that involves relatively high 

autonomy of the individual in the selection process of political positions, their random 

substitution, as well as the ability to be guided in this process internal, sometimes 

unconscious preferences and beliefs. The conclusion is that the specificity of modern 

biopolitics is seen in her concentrated interest in the problems of society, related both to 

the political, social and economic conditions of human existence, and with its biological 

nature. 
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hereditary. 
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